



HARIBO

HARIBO MACHT KINDER FROH UND ERWACHSENE EBENSO

HARIBO erhält zum zweiten Mal in Folge den begehrten „Landesehrenpreis für Lebensmittel NRW“

Das Ministerium für Klimaschutz, Umwelt, Landwirtschaft, Natur- und Verbraucherschutz des Landes Nordrhein-Westfalen zeichnete HARIBO wiederholt mit dem „Landesehrenpreis für Lebensmittel NRW“ aus.

Veranstaltung Clustermanagement Ernährung.NRW in Nieheim

Während einer feierlichen Urkunden-Übergabe durch Herrn Dr. Ludger Wilstacke (MKULNV) am 25. Oktober 2010 im Westfalen Culinarium in Nieheim wurde HARIBO für die besonderen Leistungen bei den DLG-Qualitätswettbewerben 2009/2010 geehrt.

Die Auswahl der Preisträger erfolgte auch in diesem Jahr durch die renommierte Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG). Seit Jahren werden zahlreiche HARIBO- und MAOAM-Produkte für die hervorragende Produktqualität vom „Testzentrum Lebensmittel“ der DLG prämiert. Nur wer bei den strengen Qualitätskontrollen eine Goldmedaille erringen kann und die betreffenden Produkte in NRW herstellt, kann den Landesehrenpreis für Lebensmittel NRW erhalten.

Eine bedeutende Auszeichnung und die Bestätigung für hohe Qualität sowie handwerkliches Können! Jedes der prämierten Erzeugnisse musste dafür eine umfassende sensorische Analyse und stichprobenartige Labortests bestehen. Die DLG hat international anerkannte Bewertungsstandards entwickelt, die auf Basis aktueller Erkenntnisse aus Wissenschaft und Praxis nachvollziehbare Ergebnisse für die sensorische Produktbewertung liefern.

Die DLG-Methode beschreibt und bewertet Lebensmittel und vergleicht die Ergebnisse mit der technologisch maximal erzielbaren Produktqualität. Produkte, die die DLG-Qualitätskriterien erfüllen, erhalten die Auszeichnung „DLG-prämiert“.